



Aktuelles

Für freie Software an der HU

Der RefRat hat am 28.11.17 die folgende Erklärung zur Bereitstellung freier Software an der HU beschlossen.

Der RefRat solidarisiert sich hiermit ausdrücklich mit der studentischen Initiative gnuHU-linux bei ihren Bemühungen zur universitätsweiten Bereitstellung eines Freien Betriebssystems auf Basis von GNU/Linux an allen von Student_innen nutzbaren öffentlichen Computerarbeitsplätzen der Humboldt-Universität zu Berlin, wodurch allen Student_innen bei der Anmeldung an öffentlichen Computerarbeitsplätzen die Wahl ermöglicht wird, unter einem unfreien/proprietären Betriebssystem oder einem Freien Betriebssystem auf Basis von GNU/Linux zu arbeiten.

RefRat, 28.11.17

lesen

erstellt: 28.11.17, 20:15

geändert: 28.11.17, 20:15

[Kontakt & Sprechzeiten](#)

[Newsletter](#)

[Links](#)

[Ausschreibungen](#)

[Navigation](#)

[Impressum](#)

ReferentInnenRat der Humboldt-Universität zu Berlin
Unter den Linden 6
10099 Berlin